



## López Obrador pide no dilatar la elección popular de jueces



El presidente López Obrador, pidió "no dilatar" la elección popular de jueces después de que ministros de la SCJN pidieron que se aplique de manera gradual Credit: Referencial

CIUDAD DE MÉXICO.- Este viernes, durante su habitual conferencia de prensa matutina, el **presidente de México, Andrés Manuel López Obrador**, pidió "no dilatar" la **elección popular de jueces** después de que ministros de la **Suprema Corte** y consejeros de la **Judicatura** pidieron que, si se aprueba la polémica reforma judicial del mandatario, se aplique de manera gradual.

"Hablando en términos jurídicos o legales o del argot de los abogados, (pido) no aplicar **táctica dilatoria**, no esperar a que se vaya el tiempo", dijo el mandatario.